

Ried im Innkreis, 18.09.2024

## **Flächendeckender Glasfaserausbau in Ried: Startschuss fällt noch heuer**

**Die Firma Infotech EDV-Systeme GmbH investiert 10 Millionen Euro in zukunftssichere Glasfaserinfrastruktur. Die Bewohner von Ried werden bald mit 2.500 MBit/s im Netz surfen können.**

Ried. Das IT-Systemhaus Infotech EDV-Systeme GmbH mit Sitz in Ried im Innkreis plant eine umfassende Erweiterung ihres Glasfasernetzes im Stadtgebiet Ried im Innkreis. Das Projekt sieht vor, das Glasfasernetz flächendeckend auszubauen.

„Unser Ziel ist es, bis auf die letzten Nischen eine moderne Glasfaserinfrastruktur anzubieten“, so Infotech-Geschäftsführer Mag. Bernhard Schuster. Die Bauarbeiten werden voraussichtlich bis zu drei Jahre in Anspruch nehmen. Einzelne Wohnhäuser sollen noch in diesem Jahr an das Netz angeschlossen werden, während die weiteren Baulose im März 2025 starten.

Die Planung ist bereits abgeschlossen, die Unterlagen beim Ziviltechniker eingereicht und die Ausschreibung steht kurz bevor. „Wir hoffen auf attraktive Angebote unserer regionalen Partner, um das Projekt zügig voranzutreiben“, betont Stefan Kitzmantl, zweiter Geschäftsführer der Firma Infotech.

Das Investitionsvolumen für den Ausbau beläuft sich auf etwa 10 Mio Euro ohne Beteiligung externer Investoren. Das Projekt wird nahezu ohne staatliche Förderung realisiert, lediglich Randgebiete erhalten eine geringfügige Unterstützung von 2,8 Prozent. Infotech setzt dabei auf eine nachhaltige Nutzung der bereits seit 2001 verlegten Glasfasernetz-Infrastruktur. Der Ausbau wird in enger Abstimmung mit der Stadtgemeinde erfolgen, um Verkehrsbehinderungen möglichst gering zu halten. Zudem kooperiert Infotech eng mit der Energie Ried, um Synergien mit anderen Infrastrukturprojekten wie Fernwärmeausbau, Kanal-Sanierung und Wasserleitungsbau bestmöglich zu nutzen.

„Dank der Vorvermarktung wissen wir, wo das größte Interesse besteht und können dies entsprechend priorisieren“, erläutert Schuster. Das Gebiet wird als offenes Netz realisiert, Kunden können sich somit ihren Internetprovider selbst aussuchen. "Wir stehen allen ISP-Partnern offen gegenüber und sind derzeit in Gesprächen mit mehreren Anbietern", so Schuster. Die Bandbreiten sollen von 300 MBit/s bis zu 2.500 MBit/s reichen, um den zukünftigen Anforderungen gerecht zu werden.

„Unser Ziel ist es, jeder Bürgerin und jedem Bürger einen einfachen Zugang zu einem Glasfaseranschluss zu ermöglichen“, betont Kitzmantl. Interessierte können den Infrastrukturvertrag online unter [ried.infotech.at](http://ried.infotech.at) unterzeichnen oder sich telefonisch oder persönlich beraten lassen.

„Mit diesem flächendeckenden Glasfaser-Projekt der Firma Infotech EDV-Systeme GmbH wird Ried zur Glasfaser-City“, spricht Bgm. Mag. Bernhard Zwielehner von einem Leuchtturmprojekt. Das Rieder Unternehmen investiert in die zukunftsweisende Infrastruktur und stärkt damit die Attraktivität der Stadt und deren Wettbewerbsfähigkeit. Bürgermeister Mag. Bernhard Zwielehner und mit ihm alle Vizebürgermeister und Fraktionsobleute unterstützen dieses Projekt nachdrücklich.

Infotech ist ein privatwirtschaftlich geführtes Unternehmen, im Besitz von Ing. Hans Kühberger und Mag. Bernhard Schuster.

**Bildnachweis:** ©Infotech

**Bildtext:** Freuen sich über einen flächendeckenden Glasfaser-Ausbau in Ried (v.l.n.r.): Günter Kitzmüller (Gemeinderat Ried i. I.), Thomas Dim (Vizebürgermeister Ried i. i.), Mag. (FH) Bernhard Zwielehner (Bürgermeister Ried i. I.), Mag. Bernhard Schuster (Geschäftsführer Infotech), Stefan Kitzmantl (Geschäftsführer Infotech).

---

#### Kontakt:

INFOTECH EDV-Systeme GmbH | Schärldinger Straße 35 | A-4910 Ried im Innkreis  
[office@infotech.at](mailto:office@infotech.at) | [www.infotech.at](http://www.infotech.at)